



INFORMAN.id

Lepas Sambut Kapolres Jeneponto yang Baru Ditandai dengan Senyum Humanis dan Harapan Baru

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFORMAN.ID

Jul 9, 2024 - 14:43



JENEPONTO, SULSEL - Pada Selasa, 09 Juni 2024 bertempat di Mapolres Jeneponto dilaksanakan **lepas sambut** dari pejabat lama Kapolres Jeneponto AKBP Budi Hidayat, S.I.K ke pejabat baru AKBP Widi Setiawan, S.I.K., M.I.K selaku Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan (Sulsel).



Lepas sambut yang dikemas dalam bentuk **Farewell Parade** Kapolres Jeneponto ini, ditandai dengan senyum, kenangan indah, semangat baru dan harapan baru.

Tepantau langsung, Kapolres Jeneponto yang baru, AKBP Widi Setiawan tampak didampingi sang istri, Ny. Yuyun Widi disambut meriah dengan tari - tarian, dihadiri seluruh PJU Polres Jeneponto dan jajaran.



Terlihat jelas Eks Kapolres Jeneponto AKBP Budi Hidayat terseym tipis penuh humanis saat bersalaman penyambutan kedatangan Kapolres yang baru AKBP

Widi Setiawan,

Selanjutnya, AKBP Widi Setiawan, dipakaikan pengalungan bunga oleh Waka Polres Jeneponto Kopol Muh. Idris.

AKPB Widi Setiawan juga menerima sumpah setia dari personel Polres Jeneponto dengan tradisi "Angngaru" serta penyambutan dengan tarian tradisional Padduppa.

Waka Polres, Kopol Muh Idris mengungkapkan bahwa hari ini Selasa, (09/07/24) akan dilaksanakan pelepasan Pejabat lama Kapolres Jeneponto yang lama AKBP Budi Hidayat didampingi isteri, berjalan dari ruang loby hingga ke gerbang Polres Jeneponto.

"Serangkaian kegiatan penyambutan, ramah tamah dan lepas sambut akan dilaksanakan hari ini sesuai rundown akan digelar acara tradisi pelepasan pejabat lama dengan berjalan dari ruang lobi hingga ke pintu gerbang Polres," jelasnya.

Diketahui bahwa AKBP Widi Setiawan, sebelumnya menjabat sebagai Kasubbidgastin Bidgasopsnal Puslitbang Polri, kini menjabat sebagai Kapolres Jeneponto menggantikan AKBP Budi Hidayat yang kini menjabat sebagai Wadanmen III Paspelopor Korp Brimob Mabes Polri (*)